



Fondo Europeo de Desarrollo Regional
“Una manera de hacer Europa”



El proyecto de Mejora de la Eficiencia Energética en el Alumbrado Público del concejo, cofinanciado a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) recibe luz verde en Madrid

Tras este paso, el Ayuntamiento comenzará a tramitar esta actuación, con una inversión prevista de algo más de 1.060.000 euros y el objetivo de aumentar la calidad lumínica y la eficiencia del alumbrado público, potenciando el conjunto urbanístico del área urbana y reduciendo las emisiones

MIERES, 02/10/2020.- El Ayuntamiento de Mieres, a través de la concejalía de Desarrollo Urbano Sostenible que dirige Delia Campomanes, informa de que el Ministerio de Política Territorial y Función Pública ha dado luz verde al proyecto de Mejora de la Eficiencia Energética en el Alumbrado público del concejo, una actuación que será cofinanciada a través del Fondo Europeo de Desarrollo regional (FEDER) dentro del Programa Operativo de Crecimiento Sostenible y que supondrá una inversión de algo más de 1.060.000 euros. Una vez recibida la confirmación a la propuesta de operación y solicitud de financiación para este proyecto, el Ayuntamiento puede ahora comenzar su tramitación para iniciar un plan que pretende aumentar la calidad lumínica y la eficiencia del alumbrado público del concejo, reduciendo las emisiones de carbono y potenciando el conjunto urbanístico del área metropolitana de Mieres a la vez que se reduce el consumo de energía. Además, el proyecto contempla también la adopción de sistemas de telegestión punto a punto que se integrarán dentro de la red Smart del concejo, maximizando la eficiencia del uso de los recursos municipales.

Esta actuación permitirá renovar buena parte del alumbrado público del concejo, adaptándolo, mejorándolo y haciéndolo más eficiente. Una línea de trabajo que va más allá de este proyecto cofinanciado por el FEDER ya que, por ejemplo, el Ayuntamiento tiene previsto impulsar a través de Fondos Mineros una mejora de la eficiencia energética de la red de alumbrado público que permitirá llegar a otras zonas distintas a la de este proyecto y avanzar así en el objetivo final que es mejorar de forma integral el alumbrado público. En principio, el proyecto de Fondos Mineros relativo a la red de alumbrado público supondrá una inversión de más de 1,3 millones de euros. Además, también en Fondos Mineros se han incluido acciones de mejora de la eficiencia energética en polígonos industriales como Baíña, Loredó, Vega de Arriba o Fábrica de Mieres y de instalaciones municipales por lo que la previsión es una renovación prácticamente integral del alumbrado público en el concejo con actuaciones concretas que irán desarrollándose de manera paulatina.